

沖縄県ハンドボール協会 2024 年度インテグリティ研修会 「子どもを伸ばす親の条件(島沢優子)」のアンケート調査結果

<4> 県協会へのご意見・ご質問について (アンケートの項目記入者 全 74 件)

- 1 指導者講習会を多く開催してほしい。
- 2 休日にほぼ強制参加で行う研修はよくないと思う。参加しないと来年度の試合に参加できないという強い条件があるなら、もっと参加しやすい形にするべき。(オンラインにするなど) 研修の方法について検討して頂きたいです。
- 3 若手の指導者がもっと活躍できるような環境作りを沢山行なってほしい。
- 4 応援、観戦に行きたいので中部での試合開場を増やして欲しい。
- 5 大会の数を増やしてほしい。
- 6 できれば4月以降に行ってほしいと思います。顧問が変わったり人事異動で4月以降に指導者が変更になる可能性があるため。
- 7 高校生で試合中目に余る反則をする子供達が増えている。
- 8 もっとこういった勉強会などをしていきましょう。
- 9 宮古島、その他離島での開催を工夫してもらいたい。
- 10 本日はこのような貴重な講演会に参加させていただき、ありがとうございました。私自身の生き方考え方に大きくプラスになる話でした。
- 11 いつも丁寧な運営に感謝です。ありがとうございました。
- 12 準備、運営などお疲れ様でした。とてもいい講演会でした。
- 13 有意義な時間でした。有難うございます。
- 14 今年度も、素晴らしいスポーツインテグリティ研修を開催して頂きありがとうございました。
- 15 来年も期待しております
- 16 できることなら、学校の新体制が決まった4月以降に実施して欲しいと思う。
- 17 保護者育成のための研修会、とてもよかったです。今後も継続していただけたらと思います。ハンドボール協会だけではなく、沖縄県のスポーツのみでなく指導者に関わる協会と連携してできたら、もっと沖縄の子供達により良い環境が与えられればと思います。
- 18 講習会を開催してくださってありがとうございました。
- 19 保護者も一緒に部活動について考える機会を作ってください、非常に良かったと思います。
- 20 こうゆう機会を作ってくれてありがとうございました。

21 南大東島にハンドボールチームが出来て2年足らずですが子供達の人数も多くなりとても指導者として色々考える事が多い中で試行錯誤しながら時には真似て練習させたりしています。その中で子供達が伸び伸び楽しくプレー出来るように向上心持ってやって欲しいので、離島で大変な事も多いのですが南大東島でも何かしらの講演、講習会をして頂けたら幸いです！

22 次回もこのような企画をお願いします。

23 定期的に講演会、研修会を開催してほしい

24 専門外で仕方なく顧問にはまっている職員には負担です。次回以降、オンデマンド形式を希望します。また、専門の先生でこれまで何度もこのような研修を受けているにも関わらずいつまでも試合中の態度が変わらない職員もいます。アンケートを取り、名前があがったチームに個別指導する等の対応を試みるのはいかがでしょうか。試合中の選手交代の際に、選手の体を掴み、選手を押し出すようにして交代させる指導者が何人もいて、とても気になります。協会がそのような行為を止めさせることは出来ませんか？

25 次年度、こどもの部活の役員になりました。これまでこどもたちの部活動にあまり進んで協力的ではなく、今回かなり不安な気持ちで今日ここにきました。でも、親のあるべき姿を学ばせていただきました。いつも見守ってくださるコーチへの感謝をしっかり持って、主体性を持てるような子育てをしたいと思います。今日は素晴らしい講演をありがとうございました。

26 これからも講演、研修よろしくをお願いします。

27 とても、勉強になりました。ありがとうございます。駐車場の利便性が良ければ、なお良かったです。

28 一年間中学校で指導をしてみて、指導者、レフェリー不足を痛感しました。提案ですが、大学生もハンドボールの指導者(外部コーチ等)として、呼びかけの強化(大学で募集等)をしたほうが良いかと思われます。難しい問題点もあるかもしれませんが、検討していただくと幸いです。何卒、よろしくお願いします。

29 外部コーチは教員ではなく、祝祭日も仕事がある方です。悉皆研修は期間を設けて視聴できる方法も検討して頂きたいです。

30 毎年、貴重な勉強会の開催ありがとうございました。

31 とてもいい研修でした。

32 練習形式、試合形式での指導者の在り方等、実践的にやって講習、講演して欲しい。

33 忙しい中講演会の設定、運営ありがとうございました。

34 いつもありがとうございます。

35 研修の企画及び運営、ありがとうございました。悉皆研修ということでしたが、不測の事態で参加できない方もいたと思います。代替研修等の実施も次年度は検討していただきたいです。

36 中学生の大会がもっと増えるとレベルアップに繋がると思います。

37 子供達向けの講演会や研修会を企画して頂きたいです

38 このような機会をくださり、ありがとうございました！！

39 今回のような、教育に役立つ講演を開催してほしいです。

- 40 開催時期について検討をお願いしたい。年度末で忙しい中での開催ということを重ね承知していますが、年度末の業務や引越し等で参加したくても出来ない状況の人もいます。これだけ良い研修だけに、皆が参加できるよう開催を複数回に設定したり、開催時期を年度途中にしたり検討をお願いしたいです。
- 41 どのカテゴリーにも地域差があるのが気になる。競技人口を増やしていく努力をしてほしい。
- 42 沖縄県教育委員会に寄せられているクレーム等への対処、該当者へ指導しているのか疑問。
- 43 今日は、このような機会を設けていただき、ありがとうございました。
- 44 今回もありがとうございます。
- 45 大会などに行くと、まだ大きな声で叱責してたりする場面を見るので、こういった研修を続けてほしいです。
- 46 このような講演を続けていくことが、結果的に競技人口を増やしていくことにつながると思う
- 47 大変ためになりました。ありがとうございました。
- 48 いつもありがとうございます。
- 49 指導するしないに関わらず、学校教員として部活動の顧問をしている方は免除できないでしょうか。部活動のほとんどが勤務時間外(定時後、休日)に行われることが多いので、研修まで入るのは厳しいです。運営側が一番大変なので、このようなことを述べるのも心苦しいですが、次年度、検討していただきたいです。
- 50 JBA のようなアンケートを、実施して、研修が必要な人を選別して行ってほしい。
- 51 今日はこういう勉強の機会をありがとうございました。また、宜しく願い致します。
- 52 色んな講演を開いて欲しい。
- 53 今回はこのような機会を頂き、ありがとうございました。いつも監督が話していることと同じだったので、ある意味安心しました。今後も講習を通して、沖縄のハンドボールが盛り上がったらいいなと感じました。
- 54 学びの多い研修でした。保護者の立場へのアプローチは、すぐよかったです。ありがとうございました。
- 55 インテグリティ研修が大会等で活かされていないと感じる。
- 56 素晴らしい研修会をありがとうございました。研修会の企画運営に携わった皆様に感謝いたします。
- 57 いつもお世話になっております。本日は本当にありがとうございました。
- 58 とても素敵なコーチにご指導頂いております。感謝だけしかありません。ありがとうございます。
- 59 インテグリティ研修今年もありがとうございました。
- 60 ありがとうございました。
- 61 研修は年 1 回ではなく、3 回ぐらいは設定して欲しい。子供の最後の大会が見れませんでした…。
- 62 SNS を活用して、情報を発信してほしいです。
- 63 非常に有意義な研修ありがとう。沖縄県の選手はいい顔をしてハンドボールをされると言われるようなコーチングに微力ながら尽力します。ありがとうございました。
- 64 カテゴリー関係なく意見交換ができる場があればいいと思います。

65 お疲れ様でした！

66 会長が冒頭で『教育委員会に苦情・意見が寄せられる』とおっしゃっていましたが、その内容や事実について、そのチームや指導者に通達はあるのでしょうか？自分の指導や自チームについて苦情や意見が届いた場合は、教えてもらって、反省や変化をしていきたいと考えているので…

67 保護者が学び合える機会を継続してつuckingていきたい。

68 インテグリティに沿わない指導者を発見した場合、忠告なり罰則を設けてほしい。

69 今後も同様の研修等を積極的に開催してほしいなと思います。

70 今日はこのような場を作っていただき、ありがとうございました。とても、勉強になりました。

71 ハンドボールはとても素晴らしいスポーツです。私も息子のお陰で楽しめています。これからもハンドボールの発展を期待しています。

72 今後も教職員の働き方改革に伴う、顧問、指導員の問題が出てくると思います。各スポーツ、県教育委員会に掛合い各学校、地域単位で活動が出来る様にして欲しいです。最近では自然や思いっきり体を動かせる場所も限られている為、このままでは子供達の活動の場が減り、不良化の問題に発展しないかな？と思っています。

73 3月末の研修会実施について、各学校で先生方の移動等があったり、派遣大会を控えているチームがあるので、研修会開催は年度始めが良いと思います。

74 毎回、取り組んで頂きありがとうございます。継続して頂けると有り難いです。